

KARYA ILMIAH AKHIR

**Case Report: Symptom Burden dan Kualitas Tidur pada Pasien Chronic Kidney Disease (CKD)
yang Menjalani Hemodialisa**

Diajukan Sebagian Syarat Memperoleh Derajat Profesi Ners
pada Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Disusun oleh
Dhea Nisa Berlianti
20214030062

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN PROFESI NERS
FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2022

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini,

Nama : Dhea Nisa Berlianti

NIPP : 20214030062

Program Studi : Pendidikan Profesi Ners

Fakultas : Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa Karya Ilmiah Akhir (KIA) yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri dan belum diajukan dalam bentuk apapun kepada perguruan tinggi mana pun. Sumber informasi yang berasal atau dikutip dari karya yang diterbitkan maupun tidak diterbitkan dari penulis lain telah disebutkan dalam teks dan dicantumkan dalam Daftar Pustaka di bagian akhir skripsi ini. Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan karya ilmiah ini hasil jiplakan, maka penulis bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Yogyakarta, 22 November 2022

Yang membuat pernyataan,



Dhea Nisa Berlianti

KATA PENGANTAR



Assalāmu 'alaikum Warahmatullāhi Wabarakātuh

Alhamdulillahirabbil'amin, Puji syukur saya ucapkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan Karya Ilmiah Akhir yang berjudul “Case Report: Symptom Burden dan Kualitas Tidur pada Pasien dengan Chronic Kidney Disease (CKD) yang Menjalani Hemodialisa”. Karya Ilmiah Akhir ini disusun untuk memenuhi sebagian proses penyusunan tugas akhir pada Program Studi Pendidikan Profesi Ners Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penelitian ini mungkin tidak akan berjalan dengan baik tanpa bantuan beberapa pihak antara lain:

1. Ibu Dr. dr. Sri Sundari, M.Kes selaku Dekan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Nur Chayati., M.Kep selaku Ketua Program Studi Pendidikan Profesi Ners Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Ambar Relawati, S.Kep., Ns., M.Kep., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan ilmu, masukan, nasihat, motivasi serta meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan Karya Ilmiah Akhir ini.
4. Keluarga penulis yang selalu mendoakan, mendukung dan memotivasi tanpa henti dalam menyusun Karya Tulis Ilmiah ini
5. Keluarga besar co-Ners 29 yang selama 1 tahun ini menemani, memberikan dukungan, bantuan serta kebahagiaan kepada saya selama proses kuliah dan penelitian. Semoga senantiasa dalam rahmat Allah SWT

Penulis menyadari dalam penulisan karya ilmiah ini masih banyak terdapat kekurangan, maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran, serta bimbingan demi kelancaran dan kemajuan pengetahuan khususnya dalam bidang Ilmu Keperawatan.

Wassalamualaikum Warrahmatullahi Wabarrakatuh

Yogyakarta, 22 November 2022

Dhea Nisa Berlianti